

# 議案と討論



議案には、主に予算案・条例改正案・人事案件等、市長提出議案のほか、議員が提出するもの（主に意見書案等）があります。また、議会は提出された議案に対し、内容の削除、追加、減額等の修正をすることができます。討論は、表決の前に議題となつている案件に対し、賛成・反対の自己の意見を表明するとともに、意見の異なる相手を自己の意見に同調させようと努めます。

※排水ポンプ車とはしご付消防ポンプ自動車の購入契約は、契約事務の迅速な履行を目的とし、委員会への付託を省略し、今定例会の初日に討論・採決を行いました。

## ●排水ポンプ車購入契約の締結：可決

排水作業に取り掛かれる。一日も早い配備を願う。賛成。

### 〔討論〕

加増議員：当初予算計上時点での調査不足、誤りを認め、購入を予定していたポンプ車の排水能力を下回る車両の購入は撤回し、少なくとも現状の能力を上回る車両を購入すべき。反対。  
染谷議員：国との交渉で購入費用の2分の1の補助金を獲得したことは評価する。国交省の排水ポンプ2台も継続して借用するので排水能力は向上すると思われる。賛成。

吉田議員：市で排水ポンプ車を保有することで、昼夜、曜日にかかわらず速やかな



利根川増水時に内水を排水する様子(長町樋管付近)

	排水ポンプ車	はしご付消防ポンプ車
契約金額	4,676万4,000円	2億1,294万4,280円
契約相手	株式会社第一テクノ	株式会社モリタ
契約方法	指名競争入札	指名競争入札
設備概況	8トン車 ポンプ 3.75m <sup>3</sup> /分×4台 揚程 20メートル	35m級先端屈折式はしご 伸縮水路管付はしご 4人乗りバスケット 他
納入期限	平成29年3月31日	平成29年1月27日

## ●災害対応特殊はしご付消防ポンプ自動車購入契約の締結：可決(討論なし)

災害が複雑多様化している状況において、さらなる消防力充実を図り、緊急時の迅速確実な消防活動により市民の安全を確保するため、最新機能を搭載した車両に更新するもの。

## ●市民会館の設置及び管理に関する条例の一部改正：可決

市民会館の利用申請期間を変更するもの。

### 〔討論〕

池田議員：大きな企画をする際、早めの場所予約は必須。市民にとって使いやすくなる。賛成。

## ●介護保険条例の一部改正：可決

介護保険法に基づく認知症総合支援事業を平成28年12月1日から実施するため改正するもの。

### 〔討論〕

小池議員：認知症の早期発見、進行を遅らせるための取り組みを評価する。認知症の人が地域で暮らせる基盤整備の進展に期待。賛成。  
池田議員：認知症の早期発見は家族の苦労も軽減することができ。窓口がさらに増えることを望む。賛成。

## ●一般会計補正予算：可決

### 〔討論〕

加増議員：舟山・吉田保育所の統合は地域の子育てセンターとしての役割の低下につながる。保育ニーズに逆行する。定員200人を超える保育所が良い環境なのか疑問。反対。  
池田議員：駅前窓口のリボンビルへの移設は多くの市民の要望。駅を降りてすぐの場所での新たな情報発信基地としても望まれる。賛成。  
小池議員：多くの市民の声である国保税引き下げを求めてきたが全く聞き入れられない。国保会計の黒字と基金積み立てを市民へ還元することを求める。反対。

飯島議員：ふるさと応援寄付金は貴重な財源として節度ある返礼率をキープしながら魅力ある返礼品を準備、PRし、多くの寄付金を集める事業展開を望む。賛成。  
岩澤議員：市内6施設での介護ロボット導入は、職員の作業負担軽減につながり、介護従事者離れに歯止めをかける取り組み。また、青年就農給付金経

取手駅前窓口が  
リボンビル3階  
(西口デッキ直結)  
に移転します。



28年度内に移転先で開所予定ですので、移転までの間は現在の西口駐車場ビル1階をご利用ください。

## 議員提出議案

### ●年金積立金の安全な運用を求める意見書：可決

年金積立金は厚生年金法の規定に基づき、専ら被保険者の利益のために、長期的な観点から安全かつ効率的な運用を行うことを求めるもの。

### 〔討論〕

関戸議員：国民の年金で大企業の株を買って支えている実態がある。年金の株式運用により、老後の安心を危険にさらすことは許されない。賛成。

### ●農業委員会委員の選任：同意

農業委員会委員に、櫻井静江氏(67) 〓桑原〓を選任することに同意しました。

### ●就学援助制度の拡充に関する意見書：可決

義務教育の無償を目指し、安心で分かりやすい就学援助制度として利用され、必要な援助を受けられるよう、一般財源化した標準保護世帯への国庫補助金を復活させるとともに、制度拡充を図ることを要請するもの。

### 〔討論〕

関戸議員：保護者の負担増は年々増加傾向にあり、消費税増税も追い打ちを掛けている。経済的な理由で学用品費や給食費などを支障する就学援助制度は重要な役割を果たしている。賛成。